



Seul Dieu est parfait. Il nous a créés à son image,
Aussi Jésus nous demande-t-il de lui ressembler,
En étant parfaits comme lui, c'est-à-dire en aimant tout simplement

Monseigneur Pierre Farine, évêque auxiliaire de Lausanne, Genève, Fribourg et Neuchâtel, président de l'Œuvre St-Justin,
Mesdames et Messieurs les membres de l'association de l'Œuvre St-Justin,
Mesdames et Messieurs les membres de l'association du Foyer St-Justin de Genève,
La direction et le personnel de l'Œuvre St-Justin,
Le personnel du Foyer St-Justin de Genève,

font part de leur peine et grande tristesse en apprenant le départ vers son Père du

Père Bruno HOLTZ

Missionnaire de Bethléem SMB

Aumônier de la Cité St-Justin à Fribourg,
Fidèle rédacteur du bulletin St-Justin et Justinus-Blätter,
Membre et ensuite Président de l'association du Foyer St-Justin de Genève

Le Seigneur a rappelé à LUI un vrai serviteur de l'humanité.

L'eucharistie et le dernier adieu seront célébrés en la chapelle de la Communauté des missionnaires de Bethléem, à Immensee, le jeudl 8 mars, à 14 heures.

Une messe sera célébrée en la chapelle de Torry, chemin Abbé-Freeley 18, à Fribourg, le samedi 10 mars, à 11 heures.